
Oque  é ser Cristão?



Alguma vez já chegaram e perguntaram para você o
que é ser cristão? Como responderia.? No meu ponto
de vista existe 3 fases de ser cristão, são elas:
criança, adolescentes/jovens e adultos, vou falar
sobre um pouco de cada uma delas. na fase criança é
onde você não entende muito das coisas que acontece
você vai brincar se diverte com as coisas da igreja,
muitos já sabem seu chamado quando criança, criar
os filhos na igreja é a melhor coisa pois ele cresce na
presença do senhor, Jesus em marcos Cap. 10
versículo 13 ao 16 diz assim. E traziam-lhe meninos,
para que tocasse, mas os discípulos repreendiam aos
que lhes traziam. Jesus, porém, vendo isto indignou-
se, e disse-lhes: Deixai vir os meninos a mim, e não os
impeçais; porque dos tais é o reino de Deus. Em
verdade vos digo que, não receber o reino de Deus
como menino, de maneira nenhuma entrará nele. E,
tomando-os nos seus braços, e impondo-lhes as
mãos, os abençoou. Oque eu quis dizer com oque eu
acabei de fala que para os pais que falam que não quer
levar o filho porque ele ainda é apenas uma criança
Jesus disse em marcos capitulo 10 do versículo 13 ao
16 que era para levar as crianças até ele, na bíblia
também diz assim em provérbios



22:6 diz criar os teus filhos ao caminho que deves
andar para que quando se envelheça não se desviara
dele, então não tem desculpa falando ele novo não
precisa, jesus nos ensinou que devemos ensinar eles
desde de pequenos para que mais para frente ele não
saia do caminho do senhor.
A 2 fase é a adolescentes/jovens, que aí entra a fazer
achando que sabe de tudo, que pode tomar as próprias
decisões da sua vida, não quer que mais ninguém
mande nele, que é dono do próprio nariz. Estamos em
uma geração que quer viver uma vida dupla uma
dentro da igreja outra fora, e as coisas de Deus não
são assim ou está com ele ou não está, temos
exemplos de jovens na bíblia a seguir: um deles era
José filho de Jacó, quando José estava na sua
juventude foi vendido como escravo para o Egito pelos
seus próprios irmãos, mais mesmo em tantas
circunstancia que aconteceu com José ele não
desistiu não perdeu sua fé, sempre permaneceu firme
e sem desacreditar de Deus e assim devemos ser
porque Deus sempre vai estar conosco andando lado a
lado José sempre confiou e teve fé em Deus e Deus o
honrou, outro exemplo de jovem usado por Deus



Daniel foi um dos jovens a ser escolhido para ir a
babilônia, Daniel enfrentou muitos tipos de desafios,
tentações e provocações, mais sempre permaneceu
firme e fiel a Deus chegou a ser jogado na cova dos
leões e sobreviveu por buscar e sempre ter fe em
Deus, exemplo agora da maria mãe de Jesus, que
engravidou e naquela época não era aceito engravidar
antes do casamento e José não sabia e não creditou
em maria oque tinha acontecido com ela, mais em
meios a tantas coisas que ela passou não abandonou a
sua fé e sempre permaneceu firme e assim que temos
que ser hoje em dia, temos que para de achar que
estamos só, temos que para de querer viver uma vida
dupla, Deus é um só e nos guia por onde devemos
andar, temos inúmeros exemplos na bíblia de jovens,
adolescentes que passaram por coisas piores do que
passamos hoje em dia e do mesmo jeito não
abandonaram a Deus, não deixaram Deus de lado, não
deixaram a sua fé e hoje temos que fazer do mesmo
jeito está difícil corre pra Deus, está pesado corre pra
Deus, acha que não consegue corre pra Deus, Deus
sempre vai estar de braços abertos te esperando, hoje
em dia tem 3 situações diferente que são: 3 coisas que



os jovens sente a depressão que fica presa no
passado,o estresseque é o presente e a ansiedade que é o futuro, muito
jovens cristão dizendo que tem, muitos jovens hoje em
dia dizem que passam por situação que deixam assim,
mais muitos procuram se apega a coisas passageiras
como pessoas, bebidas, drogas e etc... Isso nunca vai
tirar o que você sente, passa ali na horas mais a real
que quando passa tudo você olha e diz ainda too com o
mesmo sentimento, quando sentir isso busque a
Deus, ore, jejue, leia a bíblia, escute um louvor porque
Deus sempre está ali para você basta você querer,
basta você busca não precisa buscar em opções que
não te levam a nada, está com raiva desabafa com
Deus, está triste fala com 0 senhor, está passando por
prova fala com Deus, ele sempre vai te ajuda vai estar
com você. Estamos em um geração que quer ir contra
a bíblia que querem mudar as leis de Deus, Na bíblia
fala eu criei homem e mulher para que se multiplique
na terra, Sodoma e Gomorra estava tendo homem
com homem e mulher com mulher Deus te ama mais
abomina o pecado todos os pecados Deus abomina
mais ama vocês, mais você sabe da lei de Deus sabe
que é pecado, sabe que esta errado no dia do juízo se
continuar errado Deus vai te julgar e fala não eras



conhecedor da minhas leis e continuou no pecado
apartai-vos de mim pois não voz conheçoestamos em uma geração Nutella que tudo tem que
falar com cuidado pra não machuca ele os
sentimento, muitos falsos profeta estão se levantando
para ganhar dinheiro e fazer a vontade das pessoas
nas igrejas, temos que pregar o que a bíblia manda,
temos que obedecer a lei de Deus, vamos andar
perante a voz de Deus chega de mimimi, que não pode
fala porque ele vai sair da igreja, não pode tirar do
cargo senão ele para de vir, não pode deixa de banco
porque expulsa da igreja, vamos estar focado em Deus
se tiver focado em Deus pode vir provas, calunias,
coisas ruins que se estiver focado nos céus nada vai te
abalar confie em Deus fixe uma vida com Deus seria,
direito e reto que ele vai te honra somos a geração
eleita, somos a geração que pode chegar longe
levando a palavras de Deus então adolescentes /
jovens vamos focar no alvo vamos focar em Deus,
vamos focar em nossa vida espiritual e esquece as
coisas mundanas que não foram feitos para nós, não
somos daqui vamos volta para casa, vamos buscar a
Deus e fortalecer a nossa vida espiritual para não
desviar do caminho do senhor, que andemos com ele
sendo nosso guia, somos a geração eleita.



a 3 fase é a fase adulta, que muitos são escolhidos e
tem o seu chamado, muitos adultos pensam que
quando começa a envelhecer sabe de tudo ou que é
mais inteligente ou sábio que todo mundo, mais estão
enganados todos os dias aprendemos coisas novas,
muitos pensam em desistir por circunstância que sua
vida estão levando acaba pensando que Deus o
abandonou, muitos pensam que não da mais, só que
tirem por exemplo jó que perdeu tudo e do mesmo
jeito continuou e não desistiu de si mesmo, não falou
que a sua historia tinha acabado e permaneceu firme
com Deus, assim devemos ser, é fácil? Não!! Não vou
dizer que é porque sabemos que não, mais com Deus
tudo é melhor ele te mostra para onde ir, como ir e
como voltar, se a cada coisa que acontecer da sua vida
você desviar, você só vai estar se prejudicando porque
acha que Deus não pode mais te ajudar mais pelo ao
contrario Deus sempre vai permanecer firme com
você lutando ate o fina, Deus nunca perdeu uma
guerra nunca vai perde, porque ele é Deus e temos
que confiar nele, se você tem uma vida crista e está
fácil, então esta errado porque a vida não é fácil os
caminhos que vamos andar, as provações que vamos
enfrentar as consequências da vida, nada nessa vida é



fácil mais posso te dizer que com jesus você chega lá,
posso dizer que com ele te guiandote mostrando por onde caminhar você vai chega lá
então vamos começar a ter mais fé em Deus e
acreditar quer vai da certo. A vida crista para ninguém
é fácil, o povo de antigamente era perseguido, porque
não podia adorar a Deus hoje nos podendo adorar,
glorificar o nome dele, muitos sentem vergonha de
dizer que é crente de dizer que serve a Deus pelo
medo de julgamento das pessoas, se você sente
vergonha de Deus naquele dia ele vai dizer que não te
conheces pois quando estava na terra você tinha
vergonha de falar quem realmente você é, muitos
vivem vida dupla dentro de quatro parede eu sou
crente eu adoro a Deus mais fora da igreja ouço
música, falo palavrão, não leio a bíblia , não ouço
hinos, não respeito pai e mãe, só fico xingando e
brigando, fico bebendo e fumando, o crente não tem
vida dupla, um dos dez mandamento é não adoraras
outros deuses, quer dizer se não igreja você fala estou
adorando a Deus chega na rua ou em casa faz coisas
mundanas você esta errado, porque esta adorando
outro algo que não é Deus esta indo contra um
mandamento dele, lembra da pergunta que te fiz eu
refaço o que é ser cristão? Você está sendo um cristão
perante a Deus ou só aos olhos dos homens?



Está querendo se aparecer para as pessoas ou está
glorificando e honrando o nome do senhor? Reflita
sobre o que você acabou de ler e reflita sobre sua vida
crista se esta sendo de acordo com oque Deus manda
ou de acordo com oque os homens falam, está
surgindo falsos profetas falando e incentivando as
coisas erradas falando que Deus é amor, Deus perdoa,
sim Deus perdoa e ele é amor, mais para alcançar os
reinos dos céus tem que busca muito a ele e ler muita
bíblia para que não caímos em tentação do maligno e
sigamos umas vida reta e sem curvas com Deus,
então vamos vigiar porque o inimigo é astuto e quer te
derruba mais quem te protege, quem te guia, quem te
orienta é maior que ele então vamos nos fortalecer
para que não caímos em tentação, não nos deixemos
nos levar por amizades ruins, por coisas ruins, porque
a vida do cristão sempre vai ter algo para tenta te
abalar para tenta te desanima ate mesmo as vezes
dentro da igreja, uma briga com um irmão, com um
amigo com algum familiar ou uma pessoa que
considere muito, porque o inimigo sempre vai tenta te
derruba só não podemos endurecer os nossos
corações pois um dos principais mandamento é amar



ao próximo como a si mesmo, então mesmo estando
certo temos que libera o perdão e não ficarde cara fechada ou com ira no coração porque aquela
pessoa fez isso ou fez aquilo muitas das vezes nos
também fazemos sem perceber nos resta pedi perdão
e se arrepender de coração para que não se repita
porque Deus nos ama, porque Deus amou o mundo de
tal maneira que enviou seu filho unigênito para nos
salvar, se quando jesus esteve na terra não julgou
quem somos nós para julgar alguém ou fica com ira
de alguém se a única pessoa que podia não ficou e nos
mostrou que o amor com o próximo é maior do que
qualquer coisa, então vamos vigiar nas palavras, com
as influências que querem nos levar para o buraco,
muitas das vezes está na sua própria casa e você só
não percebe vamos vigiar e continuar orando para que
possamos conseguir suporta tudo oque vier e deixo
essas perguntas para vocês
como esta sendo sua vida crista? 
oque é ser cristão para você?
 está vivendo perante oque as escrituras mandam?
 não esconde quem é independente de onde estiver?
está vivendo uma vida dupla ou uma só voltada para
cristo?
 já liberou o perdão hoje para quem te magoou? 


